Essener LUEG Golfstadtmeisterschaften im Juni

TRADITIONELLE TURNIERSERIE WIRD VON STARKEN DAMEN ERÖFFNET

Bei den LUEG Golfstadtmeisterschaften zeigten am Samstag, 8. Juni, zahlreiche engagierte Golferinnen ihr Können auf dem Golfplatz des Essener Golfriege ETUF e.V. In Kooperation mit dem Verein richtete die Fahrzeug-Werke LUEG AG das beliebte Turnier aus. "Essen ist die Heimat von LUEG. Wenn diese Heimat wieder zum Zentrum des Golfsports wird, sind wir natürlich dabei. Für uns sind diese Turniere zur Tradition geworden, die wir mit viel Herzblut fördern", erklärte Stefan Jansen, Vorstandsmitglied LUEG.

Die Damen eröffneten die LUEG Golfstadtmeisterschaften mit einem Zielspiel über 18 Löcher auf dem Green des Essener Golfclubs Golfriege ETUF e.V. Insgesamt 35 Golferinnen kämpfen bei Sonnenschein in zwei Gruppen um den Titel der Stadtmeisterin. Gespielt wurde nach den offiziellen Regeln des Deutschen Golf Verbandes e.V.

Die bestplatzierten Damen

Stadtmeisterin der Damen in der offenen Klasse wurde in diesem Jahr Melanie Schmid (GC Haus Oefte), gefolgt von Eva Hansen (Golfriege ETUF) auf Platz zwei sowie Dorothee Kohl (GC Haus Oefte) auf dem dritten Platz. Melanie Schmid durfte sich zudem über den Titel "Stadtmeisterin der Seniorinnen" freuen. In der Wertungsgruppe der Seniorinnen haben es Eva Hansen (zweiter Platz) und Dorothee Kohl (dritter Platz) erneut auf das Siegerpodest geschafft. In der Netto Gruppe A konnte sich Sarina Brandau (Golfriege ETUF) erfolgreich durchsetzen, während Marion Sommer (GC Velbert-Gut Kuhlendahl) die zweitbeste und Silke Peipe (GCEH) die drittbeste Wertung erspielten. In der Netto Gruppe B führt Gertraut Dann (Golfriege ETUF), gefolgt von Barbara Urny (GCEH) auf Platz zwei und Dr. Anette Pühler (GC Haus Oefte) auf dem dritten Platz.



Siegerehrung mit besonderen Preisen

Die besten Golferinnen durften sich auch in diesem Jahr wieder auf eine feierliche Siegerehrung freuen: Bei einem gemeinsamen Abendessen wurden den Siegerinnen Wanderpokale überreicht – und auf die Bestplatzierten wartete ein besonderes Highlight: Für die diesjährige Stadtmeisterin sowie für die Erstplatzierte im Brutto und Netto stiftete LUEG jeweils einen Gutschein für einen Hubschrauber-Rundflug über Essen und Mülheim für drei Personen. Stefan Damm, Verkaufsleiter PKW & AMG Brand Center bei LUEG, durfte den glücklichen Gewinnerinnen ihre Preise überreichen. "Wir hatten mal wieder viel Freude dabei, die Golftalente live in Aktion zu erleben. Es war ein spannender Wettkampf und die Bestplatzierten haben sich den Sieg mehr als verdient", resümierte Stefan Damm.

Die LUEG Golfstadtmeisterschaften gehen im August weiter: Am Samstag, 3. August, und Sonntag, 4. August, stellen sich die Herren der Herausforderung auf den Greens der Golfclubs Haus Oefte e.V. und Essen-Heidhausen e.V.



Kontakt für Presseanfragen:

Shira Reineking
Leiterin Marketing und Kommunikation
Fahrzeug-Werke LUEG AG
Mobil +49 151 15779569
shira.reineking@lueg.de

LUEG - Mobilität neu gedacht

LUEG gehört zu den größten Anbietern für individuelle Mobilität in Deutschland. 1868 als Wagenfabrik in Bochum gegründet, beschäftigt die LUEG Gruppe heute über 2.500 Mitarbeitende in Europa. Das Dach der LUEG Gruppe bildet die Fahrzeug-Werke LUEG AG als Muttergesellschaft, unter der insgesamt zwölf Gesellschaften gleichrangig stehen. Der Erfolg von LUEG gründet sich dabei auf drei Säulen: Handel, Produktion/Aufbauten und Dienstleistungen. Mit Vertriebsmarken wie Mercedes-Benz, smart, Volvo, Ineos und Ferrari ist LUEG im klassischen Autohausgeschäft tätig, entwickelt und realisiert innovative Mobilitätskonzepte, allen voran in den Bereichen Flotten- und Schadenmanagement, und beteiligt sich im Joint Venture RE.LION.BAT. am Batterie-Recycling. Fahrzeug-Aufbauten im Nutzfahrzeug- und – insbesondere durch die LUEG Tochter WAS – im Ambulanz-Bereich vervollständigen das Kompetenz-Portfolio. Mehr über LUEG auf: www.lueg.de

